
1. 本日例会は、創立記念例会として辻孝範会員の卓話
です。

2. 次回例会は６月８日、次年度の為のクラブフォーラ
ムです。

3. 本日例会前１１時よりやまりゅうにて、理事役員会
を行いました。

4. 次回例会前１１時よりやまりゅうにて、次年度理事
役員会を行います。

5. ６月４日（日）サンヒルズ甲西にて、湖南市国際協
会ワールドフェスタこなん２０２３が開催されます。
お餅つき＆餅まきを行いますので、皆様ご協力をお
願いします。

6. ６月８日（木）岩根小学校にて、ほたる祭りが開催
されます。

7. ６月１０日（土）ホテルオークラにて、クラブロー
タリー情報委員長連絡協議会が開催されます。当ク
ラブからは、近藤和彦次年度ロータリー情報副委員
長が出席予定です。

8. ６月１６日（金）台北府門RC会長交代式が開催され
ます。当クラブからは１５名（会員１２名・家族３
名）が参加予定です。

幹事報告 幹事 田中憲司

～クラブテーマ～

「地域の人々と共に考え行動する
ロータリー」

国際ロータリー
2022-23年度会長

ジェニファーE.ジョーンズ

国際ロータリー第2650地区
2022-23年度ガバナー
尾賀康裕 ３４

【創立】1989年6月8日【認証】1989年6月26日 【例

会】毎週木曜日12:30～13:30 【会場】やまりゅう Tel

(0748)72-0137 Fax (0748)72-2870 【事務所】滋賀

県湖南市中央5丁目62番地 Tel (0748)72-5577 Fax

(0748)72-5588 mail: konan-rc@mx.bw.dream.jp 【姉妹

クラブ】台北府門扶輪社

● 例会プログラム

ＤＩＳＴＲＩＣ ２６５０ ＫＯＮＡＮ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ２０22-２０２3 ＷＥＥＫＲＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ

会長 小森茂樹
直前会長 近藤和彦
会長ｴﾚｸﾄ 野村哲哉
副会長 平松隆一

幹事 田中憲司
会計 川合均
会員増強 山本忠志
会場監督 林善彦

会員組織広報 園田英次
親睦 梅中幸治
IM実行委員長 甲斐切稔
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 上西宗市

職業奉仕 髙畑学
社会奉仕 木元博信
国際奉仕 武田正大
青少年奉仕 西田浩也

● 第３４期理事役員

会長の時間

2023年6月1日
第34期 第33回
通算1519回例会

6月ともに梅雨に入りました。いよいよ任期終盤と
なり、例会も残すところあと4回、どうぞお付き合
いの程宜しくお願いいたします。前置きもこのく
らいで本題に入りたいと思います。予告しており
ました通り、前回に引き続き、周年記念式典等に
出席させていただいた報告をいたします。
まず、歴史ある彦根RCから、彦根は記念例会と

して、会場をエクシブ琵琶湖に移しての例会とされました。湖南RC例
会終了後15時開会の10分前に滑り込みテーブルに着席。開会は特に映
像も無く開会点鐘で国家斉唱、奉仕の理想、の後来賓紹介・・と続き、
挨拶・祝辞は、細江会長、記念事業部会長、三日月知事、和田市長、
そして尾賀ガバナー、国際RC会長のメッセージ紹介と続き閉会点鐘。
姉妹クラブの高松RCから18名が駆けつけておられました。そして休憩
を挟み祝賀会へと。アトラクションでは地元のアンサンブル奏者の演
奏と、お城の前に立派な能楽堂が有るからか、彦根RCの謡曲同好会の
方たちが日ごろの練習成果を披露されていたのが彦根RCならではない
でしょうか。閉会に際しては「手に手つないで」でお開きとなりまし
た。基本通りの例会と祝賀会といった印象でした。
次にびわ湖八幡RCは例会場であるホテルニューオウミにて実施。本

当に大きなスケールの式典でした。会場前でお話した尾賀ガバナーに
よると総勢250人前後になるのではと。開式前より東京から呼ばれた、
ヴァイオリン・ハープ・琴の三重奏の演奏を、約1時間前より拝聴し、
一旦退室後17:00過ぎに会式。今回姉妹クラブの釜山大洋RCからご家
族共で46名。同じく台北北門RCから21名が来訪されており、メンバー
にアテンドされての入場セレモニー。ここからは頻繁に、日本語、韓
国語、中国語、のアナウンスが入ることになりなす。皆さんが揃い、
映像で「35年の歩み/今年度の取り組み」視聴、そして開会の辞、開
会点鐘、国歌斉唱（3か国）、ロータリーソング、本当に多くのご来
賓の臨席があり、来賓紹介にも時間を要すことに、会長のご挨拶の後、
来賓祝辞は世界大会に出発される尾賀ガバナーが一番手、続いて東京
出張される三日月知事の順となりました。祝辞の後知事に、チャリ
ティーゴルフコンペの寄付金(￥1,136,000)の贈呈式を行い。ガバナー
と知事を全員の拍手で見送ったところで、近江八幡小西市長に続き3
名の姉妹クラブ・近江八幡RC会長のご祝辞と太田実行委員長の挨拶。
ここでは通訳なしで事前に各言語で別紙印刷した挨拶文を皆さんは見
ながら聞くといった工夫がなされており感心したところです。出席さ
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次回例会 6/8 次年度の為のクラブ協議会

れている会員誕生日、奥様誕生日、結婚記念日のお名前を、お一人一
組づつ読み上げ代表者お一人だけがステージで記念品を授与。その他
は各テーブルのプレゼンター役から記念品を手渡される演出がありま
した。その後姉妹クラブとの記念品交換を2クラブ終え式典が終わった
のがちょうど19:00でした。そして、祝宴終了は21時を回っていました。
その中で発表があった特筆すべきことは、来期メンバーが何と70名に
なるという事実の発表があった事です。



四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ

ＲＹＬＡ研修生卓話

例会名

例会日

会員数 42 名 42 名

当日出席 31 名 26 名

事前 0 名 5 名

事後 2 名 0 名

出席免除 6 名 10 名

出席率 91.67% 96.88%

第1516回 第1525回

5月11日 5月25日

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

06/9(金) 東近江 なし 06/22(木) 大津西 なし

06/12(月) 長浜 なし 06/23(金) 東近江 なし

06/13(火) 甲賀 受付あり 06/23(金) 大津中央 なし

06/15(木) びわ湖八幡 なし 06/26(月) 長浜 なし

06/20(火) 甲賀 受付あり 06/27(火) 甲賀 なし

06/21(水) 大津東 なし 06/28(水) 大津東 なし

06/22(木) びわ湖八幡 なし 06/28(水) 八日市南 なし

06/22(木) 長浜北 なし 06/29(木) びわ湖八幡 なし

来ない人が出来る様に得意不得意を考え、活躍できる場所がな
いなら作ってあげることも大切。今までは目配り気配りをする
ことを考えることが出来なかった。今後は、自分自身のことも
あるけれど、人の役に立ちたいと思いました。
最初は億劫な気持ちもありましたが、実際に行ってみると人

とのふれあいもあり、考え方が変わる自分が居ました。今まで
は慣れ親しんだ人と多く関わってきましたが、知らない方と話
すことで、こんなにも刺激があるのだと感じました。

【研修テーマ：「人は人のために】
日程：５月１２日（金）～１４日（日）
第1講 菊岡かつら氏 ヴォイスアカデミア代表(京都洛西RC会員)

「声のチカラ・言葉のチカラ」
第2講 ジェフ・バーグランド 氏 京都外国語大学教授

「世界から見たNIPPON、日本から見た世界」
第3講 光永圓道 氏 天台宗僧侶

「千日回峰行を生きる」
第4講 山内喜代美 氏 (株)WALLESS代表取締役（RYLA受講者）

「RYLAから学んだリーダーシップ」
●甲賀高分子(株)森下航太さん
第１講ではコミュニケーション。言葉を話す聞くではなく、思

いを伝える思いを聞くことが大切。自身が営業職でもあり、言葉
選びの大切さ、思いを伝えることが大切なんだと感じました。人
に何かを伝える時は、表情や話し方や声色、強調を使いながら表
現することが大切。言ったつもり、聞いたつもりを無くすことが
会話の中での一番の注意点。会話の技術面を学びました。
第２講では講師自身が様々な国を訪れ、日本でも色々と経験を

して「人生には迷子になることが大切」。新しい出会いがあり、
人生にとっていい経験になる。私自身これからは勇気を出して
色々と経験を積みたいと思いました。また、日本人は受診型のコ
ミュニケーションが多いのですが、逆に発信型が乏しく、日本人
には発信型にすることが大切。私自身、会議などの場では上司が
いる時は遠慮をしてしまい、発言を控えていましたが、発信して
いくことが大切だと学びました。
7グループに分かれてのディスカッションでは、初対面の方達

で誰しもが意見を出せずにいると、NPO法人の方が自分で今日学
んだ４つのことを書き出し発表してみようと進めてくれました。
その意見をグループ分けし自分たちの考えをまとめることが出来
ました。
第３講では考え方。物事に取り組むときはマイナス思考から入

り不測の事態を考えて、それが起きなかったらプラスにとらえる。
心を込めて会話をすることが大切。人から言われる前に能動的に
動くことが大切だと学びました。
第４講では夢や目標は口に出していう事が大切。口に出すこと

により、周りの人が応援やサポートをして下さる。私自身、どう
いう営業マンになっていけばいいのか考えたとき、しっかりと発
言しながら目標に向かってチャレンジすることが大切だと学びま
した。
講義での多くの学びもありましたが、グループワークをする中

での気付き、学生時代の様に打ち解け仲良くなることが出来まし
た。他業種の方と出会うことで沢山の刺激を貰い、かなり濃く良
い経験が出来ました。今後の仕事に生かし活躍できる人物になり
たいです。
●甲西陸運(株)青木拓海さん
今回の研修で印象に残ったことが三点あります。①日本人は受

信力は世界一だが発信力に乏しい。理解したことを伝えることが
リーダーシップや教育には必要。②人生は迷子になるべきである。
全て、計画通りにはいかない。その場合でも、それを次に生かす
ことが出来るよう、ミスもいい経験ととらえプラス思考でいこう
と思う事が出来ました。③出来ない人をすぐに決めつけない。出

小 森 茂 樹 青木様、森下様、本日はRYLA研修参加報告を頂き、誠にありがとうございま
す。

田 中 憲 司 本日は、森下様、青木様、RYLA研修の卓話ありがとうございました。
野 村 哲 哉 森下さん、青木さん、ご苦労様でした。この経験を活かして頑張って下さい。

いつかはロータリアン‼

石 田 晃 朗 本日は当社員のRYLA報告をお聞き頂きありがとうございました。所用により急
遽の欠席をお許し下さい。

南 啓 次 郎 森下様、青木様、本日は卓話ありがとうございます。
中 川 三 夫 ライラ研修に参加された森下航太さん、青木拓海さん、ご苦労様でした。研

修されたこと、これらの人生に役立てて下さい。
奥 村 展 三 楽しい日々を皆様のおかげで過ごしております。メンバーの友情に感謝。
伊 地 智 良 雄 本年度のRYLA研修では、森下さん、青木さん、ご苦労様でした。お二人の今

後の御活躍をお祈りします。
辻 孝 範 上西さんにいただいたナスの苗に花がつきました。
近 藤 和 彦 週５回総会参加の１週間。早退お許し下さい。
徳 島 り つ 子 会長、当クラブ３５周年の参考になりました。ありがとうございました。ライラご

参加お疲れ様でした。
武 田 正 大 ６月に国際奉仕委員会事業が続きます。皆様、よろしくお願い致します。
林 善 彦 RYLA研修受講者 森下航太様、青木拓海様、卓話ありがとうございました。
荒 川 太 郎 RYLA研修生の森下様、青木様、卓話ありがとうございました。
鵜 飼 潔 甲子園で開催の全校ロータリークラブ野球大会での活躍をお祈りします。
葛 谷 豊 史 RYLA研修生のお二人、卓話ありがとうございました。
上 森 秀 夫 RYLA研修受講おめでとうございます。森下さん、青木さん、卓話ありがとうご

ざいました。
石 田 幸 靖 森下航太様、青木拓海様、卓話ありがとうございました。
卯 路 正 森下様、青木様、本日はRYLA研修報告ありがとうございました。

2023年5月18日　第34期　第32回　通算第1518回　　

本日合計５３，０００円　　　累計１，９７７，０００円


	スライド 1
	スライド 2

